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令和４年５月２６日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項    

市内の医療提供体制について市内の医療提供体制について市内の医療提供体制について市内の医療提供体制について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

市内の医療提供体制について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：総社市病院施設整備補助金交付要綱の案について、総社市病院施設整備補助金交付要綱の案について、総社市病院施設整備補助金交付要綱の案について、総社市病院施設整備補助金交付要綱の案について、補助額の上限を１０億円とす補助額の上限を１０億円とす補助額の上限を１０億円とす補助額の上限を１０億円とす

る理由は何か。る理由は何か。る理由は何か。る理由は何か。    

答：本市の医療提供体制を向上させるため、不足する６つの機能を整備してもらうこと

で財政支援を行おうとするものであるが、現在の財政状況において支援することがで

きる上限額が１０億円である。 

問：問：問：問：今回の病院建設は、国庫補助等の対象となるのか今回の病院建設は、国庫補助等の対象となるのか今回の病院建設は、国庫補助等の対象となるのか今回の病院建設は、国庫補助等の対象となるのか。。。。    

答：事前に補助対象となる要件を岡山県へ確認しているが、今回の病院建設は補助対象

となる予定ではない。 

 


